

Mündliche Anfrage

der Abg. KO Mag.^a Gutschi an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Heinrich Schellhorn
betreffend Sozialreferentenkonferenz in Salzburg

In der Stadt Salzburg fand am 12. Oktober 2018 eine außerordentliche Konferenz der Sozialreferentinnen und -referenten der Bundesländer statt. Im Mittelpunkt der Beratungen standen laut Medienberichten die Zukunft sowie die aktuellen Herausforderungen im Bereich der bedarfsorientierten Mindestsicherung und eine Abstimmung der Bundesländer in dieser Frage.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

1. Was waren die konkreten Ergebnisse dieser außerordentlichen Sozialreferenten-Konferenz und konnte eine einheitliche Länderstellungnahme zur Zukunft der Mindestsicherung ausgearbeitet werden?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 7. November 2018

Mag.a Gutschi eh.